

Grußwort des Oberschützenmeisters

Einen herzlichen Willkommensgruß entbietet Vorstandschaft und Ausschuß des Schützenvereins Eschenbach e.V. allen Schützenkameraden mit ihren Fahnen-Abordnungen und Gästen im schönen, am Fuße des Fuchseck gelegenen Eschenbach.

Es ist uns gelungen, einen seit Jahren aufgeschobenen Wunsch, insbesondere den unserer alten Schützen und Ehrenmitglieder, dank vieler großzügiger Spenden, zu verwirklichen.

Der Schützenverein feiert 1981 nach 58jähriger Vereinsgeschichte, seit der Wiedergründung, das Fest der Fahnenweihe, um unser Symbol in würdiger Weise der Öffentlichkeit kundzutun und sie daran teilhaben zu lassen.

Möge diese Fahne stets Wegbereiter und Ansporn für unsere Schützensache sein.

Vorstandschaft und die dazu berufenen Fahnenträger werden unsere Fahne stets hegen und pflegen und ihr einen würdigen Platz in unserem Vereinsheim zukommen lassen.

Der Schützenverein Eschenbach erhofft sich ein gutes Gelingen, Unterstützung der jungen und alten Eschenbacher. Wir wünschen unseren Gästen einen angenehmen Aufenthalt währe 'd der Festtage.

Hans Straub Oberschützenmeister

1. Vorstand des Schützenvereins Eschenbach e.V.